
第５１４回番組審議会報告 

 

開催日  ： 令和 5 年 2 月 22 日（水） 

場所   ： 山形グランドホテル 

出席委員 ： 相馬佳苗 副委員長／中川愛美 委員／堀内史子 委員／鈴木雅史 委員 

水山和敬 委員／阿部則裕 委員／齋藤義紀 委員／中村出 委員 

リポート参加／柳谷豊彦 委員長 

 

議事内容 ：◎社側報告 

１．挨拶   横沢代表取締役社長 

◎審議事項 

１．番組・視聴率・制作関連 黒須 取締役編成制作局長兼番組審議会事務局長 

２．報道関連  後藤 取締役報道局長 

３．番組基準の一部変更に関する諮問 黒須 取締役編成制作局長兼番組審議会事務局長 

４．合評番組 

◇「朝だ！生です旅サラダ」米沢・小野川温泉からの中継 

令和 5 年 2 月 4 日（土）8:00～9:30 放送 

担当: 編成制作局制作部ディレクター  高橋 淳 

◎その他 

内容：  

山形テレビの第 514 回番組審議会が開かれ、2 月 4 日に放送した「朝だ！生です旅サラダ」での 

米沢市小野川温泉からの生中継について合評しました。 

中継は小野川温泉特産の「豆もやし」について、温泉熱を利用した栽培方法を紹介。さらに「かまく

ら村」で「豆もやし」を使った料理の試食、雪国ならではの楽しみ方を KAT-TUN の中丸雄一さんがリ

ポート しました。 

 委員からは 

「リポーターの中丸さんは若さと積極性を前に出し、中継に活気をもたらしていた」 

「好天の下での中継。地元の人とのやり取り、特に豆もやし栽培の鈴木さんとはテンポアップしていて 

良かった。山形、米沢市、小野川温泉を全国に知ってもらう良い内容だったと思う」 

 「小野川豆もやしについて普通のもやしとの違いや栽培の歴史などもう少し深掘りしてほしかった」 

 「豆もやしをしっかりクローズアップした映像がなかったのが残念」 

「米沢市、小野川温泉を知ってもらうにはアクセス方法などを知らせるべきだった」 

「後半の中継はかまくらの中で、ラーメンの出前、料理紹介だったが時間がなかったためか慌ただしく

感じた」 

「中丸さん 1人だけのリポートではなく地元局のアナウンサーがいれば役割もしっかりして安定感が 

増すのではないか」 などの意見がだされました。 

 この他 社側から山形テレビ番組基準の一部改正に伴う諮問について説明があり、番組審議会からの 

答申は次回の審議会で行うことになりました。 

以上 


